

Neu!!! Neu!!! Neu!!! Neu!!! Neu!!! Neu!!! Neu!!!

Einradfahren für Erwachsene im



Montags von 18:00 bis 19:30 Uhr

Wer hat sich nicht schon einmal gedacht: “Das möchte ich auch probieren!“, wenn er/sie die Kinder und Jugendlichen auf dem Einrad hat fahren sehen.

Ab **Montag, den 10.08.09** können alle Erwachsenen in der Zeit von **18:00 bis 19:30** in der Turnhalle Apen das Einradfahren trainieren. Einige Einräder sind vorhanden. In lockerer Runde können mit viel Spaß und mit Hilfe erfahrener Trainer die ersten Fahrversuche starten.

Infos bei Monika und Karsten Poelmeyer unter
04489 / 941 691